
 Collegio     d’ordine     straordinario     di     lunedì     3     aprile     2023 

 In     data     lunedì     3     aprile     alle     ore      16:45     in     presenza,     presso     l’Auditorium     di     via     Togliatti,     si     riunisce     il 

 Collegio     d’     Ordine     straordinario      per     discutere     i     seguenti     punti     all'ordine     del     giorno: 

 1.  Proposta     oraria     per     il     prossimo     anno     scolastico-     scuola     primaria-     orario     8:00-16:00 

 2.  Varie     ed     eventuali 

 La     riunione     è     presieduta     dal     Dirigente     Scolastico,     Ing     Salvatore     Longobardi 

 1.  Proposta     oraria     per     il     prossimo     anno     scolastica     scuola     primaria     orario     8:00-16:00 

 Il     DS,     spiega     al     collegio     che     la     proposta     oraria     8:00-16:00,     inizialmente     nata     dalla     Vicaria     Letizia, 

 per     il      plesso     di     via     Milano,     con     lo     scopo     di     fornire     un     ingresso     anticipato     alle     famiglie      delle     classi 

 quarte     e     classi     quinte     che     hanno     due     ore     di     attività     aggiuntive     (motoria),     era     stata     poi     ripresa     nel 

 Coor     Time     con     lo     scopo     di: 

 ●  eliminare     le     mezz’ore     dall’orario     di     via     Milano 

 ●  allargare     la     proposta     oraria     agli     altri     plessi     della     Scuola     Primaria     per     facilitare     le     coperture 

 dei     docenti     assenti     tra     i     plessi. 

 ●  ottimizzare     l’utilizzo     della     palestra     di     via     Bizet     sia     per     la     Scuola     Secondaria     di     Primo     Grado 

 che     per     la     Scuola     Primaria.     (Il     piano     prevedeva     anche     un     eventuale     ritocco     degli     orari 

 interni     della     Scuola     Secondaria     di     Primo     Grado.) 

 ●  rendere     fruibile     la     palestra     per     attività     aggiuntive,     come     per     esempio     i      PON,     dalle     16:00 

 alle     17:00,     prima     che     la     stessa     venga     utilizzata     per     i     progetti     comunali. 

 Per     evitare     sovrapposizione     tra     l’uscita     della     Scuola     Primaria     e     quella     della     Scuola     dell’Infanzia     il     DS 

 propone     a     quest’ultima     l’uscita     16:00-16:15. 

 Il     DS     informa     il     collegio     che     ci     ha     riuniti,     su     richiesta     della     Vicaria     Letizia,     per      valutare     insieme     i     pro 

 e     i     contro     di     tale     proposta     oraria;     successivamente      il     Consiglio     di     Istituto     e     i     genitori,     tramite 

 sondaggio,     esprimeranno     il     loro     parere. 

 Al     termine     dell'esposizione     del     DS,     la     Vicaria,     riprende     il     collegio     per     il     fastidioso     brusio     e     invita     i 

 docenti     a     prenotarsi     per     esporre     il     proprio     parere     in     merito     al     punto     all’ordine     del     giorno. 

 Di     seguito     gli     interventi:: 

 A.  Barzago:     la     collega     approva     l’iniziativa     di     uniformare     l’orario     della     Scuola     Primaria.     Propone 

 di     anticipare     l’uscita     degli     allievi     alle     15:30      per     non     perdere     15     minuti     di     contemporaneità 

 che     inciderebbero     negativamente     sulle     attività     degli     allievi. 

 Il     DS     risponde     che     la     proposta     di     posticipare     l’uscita     alle     16:15     inizialmente     veniva     dalla     Vicaria 

 Letizia     e     accoglie     la     proposta     di     anticipo     per     le     15:40. 

 B.  Spinelli:     la     collega     propone     di     allargare     il     sondaggio     a     tutti     i     genitori.     Evidenzia     possibili 

 problemi     organizzativi     da     parte     dell’utenza     di     via     Bizet,     dovuti     principalmente     alle 

 condizioni     sociali     di     queste     famiglie. 



 C.  Taurino:     il     collega     vede     la     proposta     positiva.     Si     pone     il     problema     contrattuale     del     cambio 

 orario     del     personale     ATA     e     docente.     Inoltre     essendo     tante     le     classi     che     hanno     bisogno     di 

 fare     motoria,     il     problema     in     Bizet     non     si     riuscirà     a     risolvere. 

 Il     DS     risponde     ad     entrambi     gli     interventi     dicendo     che     di     certo     per     alcune     famiglie     ci     saranno     delle 

 difficoltà     ma,     le     problematiche     dei     genitori     che     devono     iniziare     presto     a     lavorare,     sarebbero     risolte. 

 In     merito     alla     palestra,      il     problema     non     si     risolverà     completamente     ma     almeno     la     situazione     sarà 

 migliorativa. 

 In     merito     agli     orari     del     personale     ATA     la     Vicaria     interviene     dicendo     che     i     collaboratori     sono     in 

 servizio     già     alle     7:30     e     che     un     anticipo     di     chiusura     sarà     da     loro     sicuramente     ben     accolta. 

 D.  Manganiello:     la     collega     chiede     come     mai     per     uniformare     l’orario     della     Scuola     Primaria 

 debba     essere     penalizzata     la     Scuola     dell’Infanzia.     Anche     per     lei     sarebbe     meglio     anticipare 

 l’uscita. 

 Il     DS     risponde     nuovamente     che     si     potrebbe     anticipare     l’uscita     alle     15:40. 

 E.  Marino:     la     collega     ha     delle     perplessità     circa     l'uscita     anticipata     teme     possano     aumentare     le 

 richieste     per     il     post     scuola.     Propone     di     svolgere     un     sondaggio     per     sondare     le     esigenze     reali. 

 Il     DS     interviene     dicendo     che     l’orario     8:00-16:00     lo     stanno     già     svolgendo     in     altre     realtà     scolastiche     e 

 che     purtroppo     non     esiste     un     orario     in     grado     di     soddisfare     tutte     le     richieste     dei     genitori. 

 F.  Rota:     la     collega     interviene     dicendo     che     è     impossibile     accontentare     tutti     i     genitori     e     che     ci 

 sarà     sempre     qualche     famiglia     scontenta     per     cui     cerchiamo     di     pensare     a     alla     soluzione     più 

 funzionale     alla     gestione     della     scuola.     Aggiunge     inoltre     che     generalmente     le     famiglie     che 

 richiedono     il     pre     scuola     sono     le     stesse     che     richiedono     anche     il     dopo     scuola     pertanto     i     due 

 servizi     finirebbero     per     compensarsi     e     quindi     non     ci     sarebbero     oneri     aggiuntivi     per     le 

 famiglie. 

 G.  Acampora:     la     collega     interviene     dicendo     che     la     scuola     deve     mettere     al     centro     le     famiglie. 

 Propone     un     sondaggio     cartaceo     e     non     digitale. 

 Il     DS     informa     che     si     deciderà     in     seguito     con     quale     strumento     svolgere     il     sondaggio;     si     potrebbe 

 decidere     di     usare     il     RE.      Il     DS     aggiunge     che     nel     sondaggio     svolto     con     i     genitori     degli     allievi     della 

 Scuola     Secondaria     di     Primo     Grado,     avvenuto     tramite     RE,      si     è     riscontrata     una     lettura     del     sondaggio 

 dell’80%     mentre     solo     il     50%     ha     votato.     Questo     dato     mostra     che     il     mancato     voto     non     è     imputabile 

 all’utilizzo     o     meno     di     internet     ma     le     cause     vanno     ricercate     altrove. 

 H.  Magnani:     la     collega     condivide     al     collegio     le     sue     difficoltà     nel     fare     stare     seduti     ai     tavoli      gli 

 allievi     della     scuola     dell’Infanzia     per     effettuare     l’uscita. 

 I.  Ferri:     la     collega     Ferri     interviene     dicendo     che     tutto     dipende     da     come     ci     si     organizza;     gli     alunni 

 intanto     che     attendono     di     andare     a     casa,     potrebbero     svolgere     dei     giochi     ai     tavoli. 

 J.  D’Ambrosio:     la     collega     informa     il     collegio     che     in     merito     all’utenza     di     via     Leoncavallo     la 

 scuola     dell’Infanzia     può     tranquillamente     mantenere     lo     stesso     orario,     al     massimo     anticipare 

 l’uscita     di     5/10     minuti. 

 K.  Abbate:     il     collega     non     riesce     a     vedere     come     il     cambio     orario,     al     primo     punto     dell’Odg,     possa 

 incidere     positivamente     sulla     fruizione     della     palestra     da     parte     della     scuola     primaria     di     via 

 Bizet. 

 Il     DS     ribadisce     che     la     situazione     dovrebbe     essere     migliorativa     e     chiede     alla     commissione     oraria     di 

 valutare     e     stilare     un     elenco     ragionato     dei     pro     e     contro,      verificando     anche     gli     incastri     orari     per     la 



 palestra,     intervenendo      sulla     diversa     modularizzazione     dell’orario     interno     della     Scuola     Secondaria 

 di     Primo     Grado. 

 Non     essendoci     altri     docente     che     desiderano     intervenire     il     DS     invita     i     docenti     ad     esprimere     un 

 proprio     voto     in     merito     al     punto     in     oggetto     dell’Odg;     la     collega     Di     Giuseppe     interviene     dicendo     che 

 prima     di     votare     sarebbe     opportuno     presentare     al     collegio     i     vantaggi     che     deriverebbero     dal     nuovo 

 orario     in     oggetto. 

 Il     DS     apprezza     quanto     detto     dalla     collega     Di     Giuseppe     e     anticipa     che     sarà     Sua     intenzione     istituire 

 nel     prossimo     anno     scolastico     la     commissione     pianificazione     che     avrà     il     compito     di     capire     le 

 esigenze     dei     plessi     in     merito     ai     progetti,     alle     attività,     ai     laboratori     che     si     svolgeranno     nel     corso 

 dell’anno     scolastico,     in     modo     poi     da     procedere     con     la     stesura     mirata     dell’     orario     di     utilizzo     degli 

 spazi     della     scuola. 

 2.  Varie     ed     eventuali 

 Decidilo     tu     :  Letizia     ricorda     al     collegio     di     riflettere  sul     “DECIDILO     TU     “     in     quanto     i     termini     scadono 

 entro     fine     aprile/primi     di     maggio,     invita     i     docenti     a     coinvolgere     anche     gli     studenti. 

 Il     DS     invita      a     riflettere     per     cercare     di     capire     anche     le     idee     dei     genitori     che     siano     il     più     possibile 

 condivise     dall'istituto.     Suggerisce     di     trovare     un’idea     di     Istituto     un’     idee     di     plesso     in     modo     d’avere 

 più     idee,     Tutto     il     personale     della     scuola     avrà     il     diritto     di     votare     così     come     tutti     i     genitori     e     i     ragazzi 

 con     più     di     14     anni. 

 Letizia     invita     i     docenti     a     comunicare     ai     referenti     di     plesso     le     proprie     idee     da     portare     al:     “Decidilo 

 Tu”. 

 Conclusa     la     trattazione     dei     punti     all'ordine     del     giorno     la     riunione     si     conclude     alle     ore     19:00 

 Il     Segretario  Il     Presidente 

 ___________  ____________ 


